

BM Böhling antwortet wie folgt:

Die Frage, ob das Aqua Toll saniert wird oder es eine Alternative geben wird, wird der Rat in seiner Sitzung am 02.07.2015 entscheiden. Die Verträge mit Actic Fitness sind so konzipiert, dass auch der Bau eines reinen, kleinen Sportbades ausreichen würde. Über die Höhe der Schadenersatzansprüche kann noch keine endgültige Aussage getroffen werden. Die Stadt Schortens erhebt wegen der fehlenden Sicherheitsleistungen sicher keine Regressforderungen gegen das Ingenieurbüro. Die Kosten eines evtl. Abrisses belaufen sich auf ca. 500.000,00 €. Die Energiezentrale, bestehend aus BHKW und Wärmekessel wäre ohne die Sanierung des Aqua Tolls unwirtschaftlich.